
Protokoll: 

RM Thieltges äußert die Bitte, dass die städtischen Einrichtungen zwei Mal im Jahr Berichte für den 

Kulturausschuss vorbereiten.  

Weiterhin erkundigt er sich, ob es vorgesehen sei, im nächsten Kulturausschuss über das weitere 

Vorgehen mit dem Kunstwerk “Arabeske“ zu informieren. 

 

Die Vorsitzende erläutert in Bezug auf die städtischen Berichte, dass diese für die nächste Sitzung im 

November vorgesehen sei.  

Weiterhin führt sie aus, dass RM Thieltges sich nach dem Kunstwerk an der ehemaligen Rhein-Mosel-

Hallen-Fassade erkundigt, welches derzeit eingelagert sei. Derzeit gebe es keine Anregungen, das 

Kunstwerk an anderer Stelle neu zu integrieren, daher müsse dies in Form eines Antrags angestoßen 

werden. 

 

RM Thieltges regt an, dass der Vereinsbeauftragte der Stadt Koblenz, Markus Mannebach, im nächsten 

Kulturausschuss vorstellig wird, um über die Situation der Übungsplätze einiger Vereine zu 

informieren. 

Die Vorsitzende stimmt diesem Vorschlag zu und kündigt an, ihn diesbezüglich zu der nächsten Sitzung 

einzuladen. 

 


